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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzende der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auslastung der Nicolaus-Otto-Straße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Nicolaus-Otto-Straße soll der Entlastung der Stedtfelder und der Kasseler Straße dienen. 
Von verschiedener Seite wurde eine Prüfung der Auslastung der Straße in Aussicht gestellt.  
 
II. Fragestellung  
 
Wie stark wird die neue Anbindung an das Opel-Werk genutzt und wie hoch ist die 
demgegenüber liegende Entlastung der Kasseler und der Stedtfelder Straße? 
 
1. Hat eine Verkehrszählung stattgefunden oder gibt es Schätzungen? 
2. Wenn Nein, wann wird eine Verkehrszählung durchgeführt? 
3. Hat nach Einschätzung des Oberbürgermeisters die Investition den gewünschten Effekt 

gebracht? 
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